

 Fecha: 20-11-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.000

 Medio: El Rancagüino
 Cm2: 689,4
 Lectoría: 15.000

 Supl.: El Rancagüino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Pablo Silva Amaya: "el tema de la seguridad es fundamental, por lo tanto, está dentro de nuestras prioridades"

# Pablo Silva Amaya: "el tema de la seguridad es fundamental, por lo tanto, está dentro de nuestras prioridades"

El actual gobernador regional y candidato a la reelección, habló con El Rancagüino TV y se refirió a diversas temáticas. "Hemos avanzado", expresó. solo días de la segunda vuelta de la elección de gobernador regional, el candidato a continuar en el cargo, Pablo Silva Amaya, sostuvo en entrevista con El Rancagüino TV donde manifesto que hay temas prioritarios en la región, especialmente lo que dice relación con la seguridad, y que durante su gestión se ha avanzado en ese aspecto.

Si bien es cierto, se tiene claro que en los últimos años en O'Higgins el crimen organizado y los delitos de alta connotación social llegaron para quedarse, Silva Amaya cree que con el trabajo que se

está realizando -y que espera continuar- se propician condiciones para combatirlo con las herramientas que se le están entregando a las policías.

"Nosotros hemos avanzado, sacamos la cuenta que hemos comprado o

Pablo Silva Amaya, candidato a la reelección como gobernador financiado 120 vehículos, y aún algunos están en proceso de compra. Hemos entregado patrullas, viene otra partida que financia el Gobierno Regional, 34 para la PDI, las 40 camionetas de seguridad pública para patrullaje mixto", dijo, agregando que "hace poco entregamos el cuartel de Carabineros de Peumo, estamos trabajando también el de Rancagua, del sector poniente", así como también el proyecto de la instalación de portales inteligentes en los accesos a las comunas. "Eso es un portal que permite efectivamente controlar toda

la región. Es como un sistema de cámaras para el barrio, pero para toda la región, a la entrada y salida de todas las comunas, portales que van a leer la

patente y cámaras inteligentes para identificar los vehículos. Ante cualquier delito va a saltar una alarma que va a estar controlada en las CENCO de Colchagua, que abarca Colchagua y Cardenal, que está en San Fernando, y la de Rancagua que abarca todo Cachapoal".

Es más, Pablo Silva Amaya recalcó que "no es un capricho nuestro, sino es lo que se trabajó con la Secretaría de Prevención del Delitos, con la PDI, con la Fiscalía y con Carabineros, por supuesto. Y eso va a transformar a la región como una de las más seguras".

Además, el actual gobernador regional expresó que "el tema de la seguridad es fundamental, por lo tanto, está dentro de nuestras prioridades".

Dicho proyecto de portales, agregó, tiene que ver con el personal que implica mejorar las CENCO, "lo vamos a financiar nosotros. Todo el proceso lo hace Carabineros, van a hacer la selección y ellos van a operar, por lo tanto, el perfil que va a esta trabajando ahí, inicialmente son ex carabineros, pero además que tengan experiencia en manejo de cámaras, eso es fundamental".

Así mismo, puntualizó que, en este caso, "siempre uno pone de ejemplo el secuestro que hubo aquí en Rancagua. Ese vehículo partió en Rancagua, Doñihue, Coltauco, hizo una vuelta y lo encontraron recién en San Fernando. Entonces, con esto, ya en Doñihue lo habrían tenido identificado y paralizado".

Pero, según Silva Amaya, no es solo eso, sino que prontamente deberán dialogar en el CORE para analizar la compra o no de un helicóptero para



La seguridad en la región es un tema prioritario, acusa Pablo Silva Amaya.

Carabineros. "Vamos a discutir y conversar con el Consejo Regional la propuesta que ha presentado Carabineros, de una unidad aérea policial, que creemos que es importante porque no es solamente para la acción policial de prevención de delitos sino también para casos de emergencia. Poder tener ese helicóptero aqui en la región puede ser muy significativo".

#### SALUD Y EDUCACIÓN

En estas materias, piensa Silva Amaya, hay mucho que hacer desde la gobernación regional. "Lo que estamos haciendo ahora es financiando dos provectos v tenemos que conversar. La falta de especialistas se produce porque el Servicio de Salud aquí en la región paga menos bonos de especialidades que otras regiones. Entonces, a raíz de eso, los profesionales especialistas se van a otra región donde tienen mejor sueldo. Tengo entendido que se ha mejorado, pero no es suficiente, falta mucho especialista".

Ahora bien, señaló que "nosotros

continue



Pág.: 7 Cm2: 585,5 Fecha: 20-11-2024 Tiraje: 5.000 Medio: El Rancagüino Lectoría: 15.000 Supl.: El Rancağüino Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Pablo Šilva Amaya: "el tema de la seguridad es fundamental, por lo tanto, está dentro de nuestras prioridades"

### Fernando Ugarte y Carretera del Cobre:

## "Este proyecto no admite más excusas"

Conocida ayer la nueva paralización de de la región siguen siendo perjudicados obras de la Carretera del Cobre, las que fueron retornadas en la tarde, el candidato a Gobernador Regional Fernando Ugarte entregó su parecer sobre este proyecto que ha enfrentado más de una complicación y que ya hace bastante tiempo debería haber estado terminado.

"La situación de la Carretera del Cobre es nidad. La gente no puede esperar más.", insostenible. Más de 100 mil habitantes

por la falta de gestión tanto del gobierno central como del regional. Este proyecto lleva más de tres años paralizado y no admite más excusas. Es momento de que las autoridades asuman el liderazgo necesario y entreguen una solución concreta que beneficie a nuestra comuaseouró.

no podemos financiar este bono, que tienen los médicos. Así que tenemos que buscar alternativas y ahí hemos estado conversando con la directora para fortalecer especialmente la unidad oncológica, si podemos poner equipamiento. Nosotros hemos colocado mucha inversión en equipamiento del hospital de Rancagua y Santa Cruz. Y también hemos construido también lo básico, digamos, puestas rurales. En este momento estamos construyendo Cesfam de Requinoa".

Así mismo, apuntó que "lo que nosotros hemos hecho es financiar, bajar la lista de espera oncológica y bajar la lista de espera neurológica y traumatológica. ¿Qué significa eso? Que el hospital o el servicio de salud, hizo la licitación y contrató los servicios externamente para no distraer el recurso que está en el hospital regional, que se dedican al GES y contratar los servicios en otras

Por su parte, en el área educativa, Pablo Silva Amaya recalcó que "vamos a empezar la construcción de colegios, en Paredones, en Santa Cruz, en Palmilla, en Doñihue, en Las Cabras, construcción de nuevos colegios, pero además estamos financiando la conservación, digamos, para los colegios con un proyecto que es mucho más rápido, se pueda cambiar el piso, cambiar las ventanas que son de fierro a termo panel, a cambiar el cielo, a cam-

biar el techo, reparar los baños,

hemos hecho varios proyectos",

y que "a fin de este mes, vamos

a entregar también un proyecto

clínicas para que se logre".

que presentó la JUNJI junto con Integra, que es purificador de aire para los jardines infantiles. ¿Y por qué eso? Porque los jardines infantiles, en términos de invierno, llega un niño enfermo y contagia todo el resto".

#### LA CARRETERA EL COBRE

"Es un dolor de cabeza porque han ligado estos atrasos con nuestra responsabilidad", fue lo que expuso Silva Amaya.

Es más, detalló que "afortunadamente la Contraloría hizo una auditoría y dijo que quien era responsable de la situación es el Ministerio de Obras Públicas, Vialidad especificamente, e

incluso instruyó sumario. Nosotros queremos, junto a toda la comunidad, es que esto termine luego. Esto es una obra del Ministerio de Obras Públicas, lo que nosotros somos es fuente de financiamiento".

Finalmente, el candidato a la reelección, emplazó a sus críticos argumentando que "el responsable de la contratación, del término de contrato o la ampliación de los plazos, es la Dirección de Vialidad. Así que esperemos que se resuelva por el bien de todos los que utilizamos esas carreteras. 🔞

"En el Consejo Regional, si bien es cierto, había una paridad entre el centro izquierda y la centro derecha, todos pusieron primero en el centro a la región, más que los intereses particulares. Y eso es lo que tiene que hacer la política, llegar al acuerdo, llegar a consenso, que los proyectos tengan pertenencia".



Silva Amaya concedió la entrevista a El Rancaquino TV.